



垂井東こども園 なかよしだより

令和4年3月25日



日差しが暖かく感じられる日が増えてきました。園庭では、子ども達が追いかけてこや大縄跳びをして楽しんでいます。この1年間の園生活で、子ども達は様々な経験をしてきました。お家の方と離れるのが寂しくて涙が出たこと、先生や友だちとたくさん遊んだこと、時にはケンカをしたことなど、様々な経験を通して心も体も大きくなりました。1年間温かく見守っていただき、ありがとうございました。

おにぎりを持って、お散歩に行ったよ！

園で炊いたご飯でおにぎりを作り、散歩に出かけました。
0歳児、1歳児はあぜ道、
2歳児は地蔵公園、
3歳児、4歳児は相川河川敷、
5歳児は相川のこいのぼりを見に行きました。



美味しくな～れ！



一緒に行こうね。

よーい、どん！



こいのぼりがいっぱい！

おにぎり、美味しい！！



まん延防止等重点措置の延長に伴い、保育参観が中止となりましたが、子ども達は、参観で見えていただく予定だった遊びや活動を行いました。

0歳児



絵本を見たよ



手作りおもちゃで遊んだよ

1歳児

リズム遊びをしたよ



サーキット遊びをしたよ

2歳児

車のおもちゃで遊ぼう！



ままごとをしたよ



3歳児

絵本を見たよ



友達とフルーツバスケットをしたよ



4歳児

絵本を見たよ



新聞じゃんけんをしたよ



5歳児

自分で作ったすごろくやカルタで遊んだよ

